



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和7年5月12日 No. 3
園長 安藤賢治

この感覚は…「10の姿」の芽生え

「うわぁ～、おもしろい!」「どうなってるの～?!」「ねえ、ねえ、これ見て」 etc

遊びの中で、ひとときわ表情が輝く瞬間に出会います。

- 自ら見つけ出したり、突然 感じたり、お友達や先生との中で生まれたり・・・
- 4月～今も、ブーム!

《色水&石鹸遊び》

*ホイップクリームを自分で作れるんだ。
もっともっと、“本物みたいに作りたい”



こうやって石鹸を削るんだよ。そうなんだ。私もやりたい! 教えて。見ていて。もっと、もっと、いっぱい作ろうね。



たくさんかき混ぜると
こういうツノが立つん
だよ。



くねくねしてきた。
そ～っと、そ～っと、
・・・慎重に。

せいぶ カフェ OPEN



本物以上のできばえに、大満足!

※まさに、“遊びは、学び!” 環境構成は、教師の出番です。(ワクワクを広げる)

* * * *

この遊びを・・・10の姿を視点として見てみると、「芽生えていくのは・・・？」

健康な心と体 自立心 協同性 道徳性・規範意識の芽生え 社会生活との関わり
思考力の芽生え 自然との関わり・生命尊重 数量や図形、標識や文字などへの関心・
感覚 言葉による伝え合い 豊かな感性と表現 ↓ <確認しておきたいこと>

◎PTA総会でお話した【幼児期の終わりまでに育ててほしい10の姿】

- ・小学校と違って、できるようになることを目指す“到達目標”ではない。
- ・どれかを取り上げて、無理に育てようと意図的に取り組むものではない。

※幼児教育を小学校教育へつなぐ＝「学びの芽生え」から「自覚的な学び」へ